

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat, rahmat, taufik, dan hidayah sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Kedudukan Tugas Pokok dan Fungsi Babinsa dalam Menjaga Keamanan”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu syarat dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini banyak mengalami kendala, namun berkat bantuan, bimbingan, dan kerjasama dari berbagai pihak dan berkah Allah SWT sehingga kendala-kendala yang dihadapi dapat diatasi. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Maiwan, Ph.D selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah sabar, tekun, tulus, dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga, pikiran, memberikan segala dukungan, nasihat, bimbingan, saran, serta pengetahuan yang sangat berharga kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini. Selanjutnya ucapan terimakasih penulis sampaikan pula kepada:

1. Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si, selaku Kepala Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.

3. Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, atas segala ilmu yang telah diberikan selama masa perkuliahan.
4. Ayah dan Ibu, Orang tuaku tercinta yang selalu mendoakan penulis, memberikan motivasi, kasih sayang, dan nasihat selama penulis mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta sampai dengan penyelesaian skripsi ini.
5. Seluruh rekan-rekan PPKn angkatan 2015 yang telah memberikan doa, dukungan, motivasi, dan untuk segala tukar pikirannya.

Akhirnya, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu terwujudnya penyusunan skripsi ini, dari awal hingga akhir, baik pihak yang tertera maupun yang tidak tertera dalam ucapan terimakasih di atas. Penelitian ini masih memiliki kekurangan dan jauh dari kata sempurna, sehingga dikemudian hari penulis mengharapkan banyak masukan yang membangun dan penyempurnaan hasil penelitian ini dari berbagai pihak. Semoga Allah SWT menghimpun kita bersama Rasulullah SAW di hari akhir nanti. Amin Ya Rabbal 'alamin. Dengan penuh kerendahan hati dan terimakasih yang sebesar-besarnya.

Jakarta, Juni 2019

Penulis